

# ST.LEON-ROT

## ANFAHRTSBESCHREIBUNG

### Anschrift

#### SAP AG

SAP-Allee 27 (Raiffeisenring 37)  
68789 St. Leon-Rot

Empfang ROT03:

T +49 (0) 6227/7-67163

### Anreise

#### ■ per PKW

#### 1. Über die Autobahn BAB 6 Abfahrt Wiesloch/Rauenberg in Richtung Walldorf

- Folgen Sie der L 723 (B39) in Richtung Walldorf/Speyer.
- An der Ampelkreuzung L723 / B3 folgen Sie der Beschilderung in Richtung Bruchsal und biegen nach rechts ab auf die B3.
- Sie folgen dem Straßenverlauf ca. 5km bis zur Ampelkreuzung B3/L546 (Uhlandshöhe) und biegen hier rechts in Richtung St. Leon-Rot ab.
- Sie folgen dem Straßenverlauf bis zur Abfahrt Gewerbepark St. Leon- Rot und biegen hier links in die Opelstrasse ab.
- Nach ca. 500m kommt ein Kreisel. Hier biegen Sie links in die SAP-Allee.
- An der dritten Kreuzung biegen Sie nach rechts ab und folgen der SAP-Allee. Dort befinden sich auf der rechten und linken Seite Parkmöglichkeiten.

#### 2. Über die Autobahn BAB 5 Abfahrt Walldorf/Wiesloch in Richtung Walldorf

- Folgen Sie der L 723 (B39) in Richtung Walldorf/Wiesloch (vorbei am Industriegebiet Walldorf).
- An der Ampelkreuzung L723 / B3 folgen Sie der Beschilderung Richtung in Bruchsal und biegen nach links ab auf die B3.



- Sie folgen dem Straßenverlauf ca. 5km bis zur Ampelkreuzung B3/L546 (Uhlandshöhe) und biegen hier rechts in Richtung St. Leon-Rot ab.
- Sie folgen dem Straßenverlauf bis zur Abfahrt Gewerbepark St. Leon- Rot und biegen hier links in die Opelstrasse ab.
- Nach ca. 500m kommt ein Kreisel. Hier biegen Sie links in die SAP-Allee.
- An der dritten Kreuzung biegen Sie nach rechts ab und folgen der SAP-Allee. Dort befinden sich auf der rechten und linken Seite Parkmöglichkeiten.

#### per Bus / Bahn

Ab Mannheim / Heidelberg / Karlsruhe

- Bitte nehmen sie die S-Bahn S3/S4 (DB Regio AG: Germersheim- Speyer - Ludwigshafen - Mannheim) bis zum Bahnhof Rot - Malsch.
- Vom Bahnhof Rot - Malsch nehmen Sie den Bus Nr. 719 Richtung "Industriegebiet St. Leon-Rot SAP ". Die SAP-Gebäude sind in ca. 5 Minuten zu erreichen.

Wenn Sie weitere Informationen zu Bus & Bahn Fahrpläne möchte besuchen Sie bitte [www.vrn.de](http://www.vrn.de).

# ST.LEON-ROT

## JOURNEY DESCRIPTION

### Address

SAP AG  
SAP-Allee 27 (Raiffeisenring 37)  
68789 St. Leon-Rot

Phone of Reception ROT03:  
T +49 (0) 6227/7-67163

### Arriving

#### By car

#### 1. From the BAB 6 highway, taking the Wiesloch/Rauenberg exit toward Walldorf:

- Follow the L723 (B39) highway toward Walldorf/Speyer.
- At the L723 / B3 crossing, follow the signs toward Bruchsal and turn right onto the B3 highway.
- Continue for approximately three miles to the B3/L546 (Uhlandshöhe) crossing and turn right toward St. Leon-Rot.
- Continue to the exit for the St. Leon-Rot industrial park and turn left onto Opelstrasse.
- After approximately 500 yards, you will come to a traffic circle. Turn left onto SAP-Allee.
- At the third intersection, turn right and follow SAP-Allee. You can park on either side of the street.

#### 2. From the BAB 5 highway, taking the Walldorf/Wiesloch exit toward Walldorf:

- Follow the L723 (B39) toward Walldorf/Wiesloch (passing by Walldorf's industrial park).
- At the L723/B3 crossing, follow the signs toward Bruchsal and turn left onto the B3 highway.



- Continue for approximately three miles to the B3/L546 (Uhlandshöhe) crossing and turn right toward St. Leon-Rot.
- Continue to the exit for the St. Leon-Rot industrial park and turn left onto Opelstrasse.
- After approximately 500 yards, you will come to a traffic circle. Turn left onto SAP-Allee.
- At the third intersection, turn right onto and follow SAP-Allee. You can park on either side of the street.

#### By Train / bus

(From Mannheim / Heidelberg / Karlsruhe):

- Please use the railway lines S3/S4 (DB Regio AG Germersheim- Speyer - Ludwigshafen - Mannheim) to the train station Rot - Malsch.
- From train station Rot -Malsch take bus No 719 towards "Industriegebiet St.Leon-Rot SAP". It is a 5 minutes drive to reach SAP - Buildings.

If you would like further information on bus & train schedules please visit [www.vrn.de](http://www.vrn.de).

